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入曽地区中学校統廃合説明会報告 

【対象：入間野中学校保護者】 

１ 開催日時 

平成 25年 7月 10日（水） 10時～11時 30分 

２ 開催場所 

入間野中学校 2階会議室 

３ 参加人数 

 21人 

４ 市職員（計 6人） 

生涯学習部長、次長兼教育総務課長、学校教育部参事兼教育指導課長、学務課長、 

学校統廃合担当課長、学校統廃合担当主査 

５ 配布資料 

 入曽地区中学校統廃合検討協議会の検討状況について 

 統合後の生徒数・学級数推計表 

 統合後の通学区域図 

 

――――――― 主な質疑応答及び意見要望 ――――――― 

 

Q 通学路の整備は具体的に考えているのか。 

A 通学路の安全対策に関する保護者アンケートの結果を踏まえ、今後可能な限り必要

な措置を講じていきたいと考えています。 

 

Q 通学路の整備などに関する予算は、どの程度確保できているのか。 

A 具体的な額については決まっていません。 

 

Q 新たに通学路となる道は、狭いし歩道が無いなど危険な所が多いため、自宅から近

い所沢市の中学校に通うことはできないものか。 

A 原則的には、狭山市に住んでいる生徒は狭山市の中学校に通学していただくことに

なります。 

 

Q 今回提示された通学路で決まりなのか。 

A 教育委員会から提示した通学路は、あくまでも案ですので、最終的には保護者と学

校との協議のなかで決めていただくことになります。 

 



- 2 - 

 

Q 小学校の統廃合を機に踏切に立っていた警備員の数が、今年度から減ってしまった

のは、予算がないからなのか。 

A 予算がとれなかったことに関しては大変申し訳ありませんが、とくに危険が認めら

れる入曽駅南側の踏切と旧西武シート前の交差点については、引き続き安全誘導員の

配置を継続していきたいと考えています。 

 

Q 統合によって入間野中の普通教室を増やす必要があると思うが、今あるどの教室が

なくなってしまうのか。 

A 統合後の教室配置については、まだ具体的には決まっていません。 

 

Q 学校間の事前交流は、いつ頃から実施されるのか。 

A 今後、学校間で調整・協議するなかで決められることになります。 

 

Q 制服や通学路などの内容を盛り込む統廃合計画の提言書は、いつ頃までに検討協議

会でとりまとめるのか。 

A 今年の 10 月頃を目途にとりまとめたいと考えています。 

 

Q 学校主体で立ち上げるという制服などに関する検討委員会というのは、今後どうい

う形で進められるのか。 

A 制服の製造業者の都合等も考慮した場合、なるべく早く結論を出す必要があります

ので、今月中には第一回目の会合を開きたいと学校としては考えています。なお、制

服の検討にあたっては、検討委員会でアンケートを取るなどして、保護者の意向を踏

まえたうえで決めていきたいと考えています。 

 

Q 男子卓球部など、入間中にあって入間野中にない部活については統合後どうなるの

か。 

A まずは、それぞれの学校で既にある部活動の設置を最優先に考え、さらにサッカー

部など新たな部の設置も検討していきたいと考えています。 

 

Q 入間中では学校側から生徒に対して統廃合に関する説明があったが、入間野中で生

徒に対して説明を行う予定はあるのか。 

A 時機を見て、入間野中でも生徒に対して説明を行う必要はあると考えています。 
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 通学路に関して、道路の拡幅は難しいにしても、人的配置でカバーするなどの対策

は検討してほしい。 

 統合後に想定される通学路は暗い通りが多いので、街灯を増やしてほしい。 

 山王中への通学路について、入間中廃校後の近辺の道は、人の出入りもなくなり、

暗く死角になりやすいので、十分留意してほしい。 

 制服を早く決める必要があるのなら、保護者抜きで教育委員会と学校だけで決めて

もらってかまわない。 

 部活に関して、今の入間中の 1年生は、4月に入部して 6月の学総ですぐ引退とい

うことが想定されるので、とくに野球などチームスポーツに関しては、特段の配慮

が必要になってくると思う。 

 統合に向けて子ども達は不安を抱えているので、スクールカウンセラーを増やすな

どの対策を講じてほしい。 

 今の入間野中の校長先生は、統合に向け、志の高いビジョンと理念をお持ちなので、

たとえ校長先生が代わったとしても、そういった理念はしっかり引き継いでもらい

たい。 

 


